« Je sens qu'on est prêts »

VOLLEY-BALL

Playoffs / Quart de finale (match n.1). Le MHSC-VB s'est préparé pour cette échéance. Et son capitaine Javier Gonzalez y croit.

« On a été décus de notre défaite à Tours, parce que la Coupe de France était un de nos objectifs, admet Javier Gonzalez, le capitaine héraultais. Mais le bon côté c'est qu'on a pu bien se reposer et se préparer cette semaine pour rentrer dans les playoffs. » Après une deuxième partie de saison où les séances au complet se comptent sur les doigts d'une main, les hommes d'Olivier Lecat ont le sourire et ont pu s'entraîner dans des conditions normales.

Gonzalez veut bien finir

En capitaine emblématique du MHSC VB. Gonzalez vit sa dernière saison à Montpellier et aimerait partir en offrant un trophée à son club. « Les playoffs, c'est une autre compétition aui commence. C'est ma dernière saison ici avec ce club qui m'a tant apporté, dans le volleu comme dans ma vie extérieure. Pour mon président Jean- Charles Caylar et tous les supporters, que je remercie énormément, je veux laisser ma marque et finir sur quelque chose de bien. Avec le groupe, on va tout faire pour

u arriver ».

Face aux difficultés des dernières semaines au niveau de l'effectif, le club a utilisé son joker médical en faisant appel à Luka Basic. Fraîchement arrivé au dernier moment avant la rencontre à Tours, le réceptionneur attaquant de 27 ans a dû vite s'intégrer au groupe : « C'est une très belle équipe avec de bons gars, comme on dit. Ma venue a dû se faire rapidement mais je me sens bien et on a bien travaillé cette semaine pour être prêts dans ces playoffs. »

Si l'aventure venait à se poursuivre, le groupe pourrait aussi enregistrer le retour de Julien Lyneel. Actuellement en phase de réathlétisation, l'international français est impatient de retrouver ses partenaires en match: « Je n'attends que ça! Cette période n'était pas facile. Trouver les mots, c'est un peu dur quand tu es sur le côté à juste pouvoir regarder jouer tes coéquipiers. Mais que ça soit individuellement ou collectivement, cette saison a été difficile avec le Covid, les blessés.. Mais on s'est bagarrés pour cette 3º place! Aujourd'hui, il ne faut pas se voir comme les favoris. Pour moi. ce sont Tours et Chaumont. Je pense que ca peut nous permettre de jouer plus libérés. »

Yoann Carbonne

> MHSC VB- Paris Volley, à 20 h, au Palais des Sports Chaban-Delmas de Castelnau-le-Lez.



Les Montpelliérains commencent à domicile contre Paris. SYLVIE CAMBON



LE BILLETDE VINCENT COUTURE
Chef des sports

Cacahuètes

Pour le grand public qui se rappellerait avec frissons le titre olympique des Bleus décroché le 7 août dernier à Tokyo, surfer sur la vague volley est, neuf mois plus tard, un véritable flop, une désolation, un écran noir jeté sur l'essor d'une discipline reléguée narquoisement au rang de "sport-cacahuète". L'accouchement médiatique n'a pas eu lieu, la Ligue A a vécu sa saison dans une stricte intimité. On ne parle même pas de la Coupe de France, étranglée en catimini la semaine dernière entre la fin de la phase régulière et le début des playoffs... Qui s'en soucie? Comme si l'afflux massif de nouveaux licenciés à la rentrée, toujours très lucratif pour les clubs, suffisait à entretenir la flamme vacillante de l'excellence. Paris 2024 va arriver aussi vite qu'un smash de Nicolas Le Goff. La France y défendra son titre devant son public. Que rêver de mieux? Ou comment mieux gâcher? (Au choix.)